

## Presse Nationale

### > Economie



#### Pont de Dioulatiédougou : Un gain de 100 km

En 2017, le Pont de Dioulatiédougou, dans le département d'Odienné, impacte positivement les conditions de vie des populations. L'ouvrage permet aujourd'hui, un gain de 100 km sur le trajet Odienné-Dioulatiédougou-Séguéla. Surplombant la rivière Tiemba, l'ouvrage, d'une longueur de 60 mètres, contribue à l'amélioration de la circulation des biens et des personnes. L'infrastructure a été financée par le gouvernement ivoirien, pour un coût de 1,152 milliard de FCFA.



#### Infraction du code minier : Une brigade de répression installée

Le ministre des Mines et de la Géologie, Jean Claude Kouassi, a procédé, le 26 décembre 2018 au cours d'une cérémonie, à Cocody, à l'installation d'une brigade de répression des infractions du code minier. « Nos champs, nos fleuves, nos lacs et autres cours d'eaux, nos forêts classées et nos forêts sacrées sont l'otage de milliers de clandestins armés de pelleteuses, de moto-pompes et de treuils et qui déversent, à ciel ouvert, cyanure, mercure et autres produits chimiques nocifs, dans le seul but d'éteindre leur soif de pierres précieuses », a indiqué Jean-Claude Kouassi. Et d'ajouter : « éradiquer l'orpaillage clandestin est, aujourd'hui, un impératif catégorique pour l'État de Côte d'Ivoire ! ».

### > Société



#### Grève dans le primaire et le secondaire public : Le gouvernement renonce à la ponction sur les salaires

Les salaires des enseignants grévistes ayant fermé, du 10 au 14 décembre 2018, les écoles primaires et celles du secondaire général et technique n'ont pas subi de ponction pour fait de grève. « On redoutait la ponction. C'était prévisible après ce qui est arrivé aux personnels de santé. Fort heureusement, notre ministère de tutelle a renoncé à faire parvenir au ministère de la Fonction Publique la liste des grévistes », se réjouissent des grévistes.



#### Déploiement de la télévision numérique terrestre en Côte d'Ivoire : De nouvelles dates annoncées, les raisons

La question du déploiement de la Télévision numérique terrestre (TNT) en Côte d'Ivoire était au menu du Conseil des ministres tenu à Yamoussoukro le 18 décembre 2018. Le Porte-parole du gouvernement, Sidi Tiémoko Touré, a informé que le signal sera effectif en 2019 et non plus en décembre 2018 comme précédemment annoncé. A en croire le ministre, les travaux de construction et de réhabilitation des infrastructures prioritaires existantes à Abidjan et à l'intérieur du pays seraient à l'origine du report de cette opération.



#### Bientôt les états généraux de la jeunesse

Le ministère de la Promotion de la Jeunesse et de l'Emploi des Jeunes organise les états généraux de la jeunesse les 9, 10 et 11 janvier 2019 à Abidjan-Treichville, autour du thème « La Jeunesse ivoirienne au centre du nouveau pacte social ». L'objectif est de contribuer à l'amélioration de l'efficacité des politiques et initiatives menées en faveur des jeunes. Dans ce cadre, le ministre Mamadou Touré anime une conférence de presse ce jeudi 27 décembre 2018, à Cocody, pour annoncer l'événement.



#### Journée internationale des personnes âgées : Abinan égrène les actions menées par le gouvernement

L'amélioration des conditions de vie et de prise en charge des personnes du troisième âge fait partie des priorités du gouvernement ivoirien. Des initiatives prises par le Premier Ministre, Amadou Gon Coulibaly concourent à mettre en place un dispositif adéquat de prise en charge des besoins des personnes âgées et des retraités de Côte d'Ivoire. C'est l'assurance qu'a donnée le ministre de l'Emploi et de la Protection

Sociale, Pascal Abinan, aux personnes âgées, le 21 décembre, lors de la célébration de la 28ème édition de la Journée internationale des personnes âgées.



### Ecole militaire préparatoire et technique (EMPT) : 138 élèves de diverses nationalités font leur rentrée scolaire

Ils sont au total 138 petits soldats de neuf nationalités à être admis à l'Ecole militaires préparatoire technique de Bingerville (EMPT). Il s'agit de la 79ème promotion de l'EMPT composée de 120 Ivoiriens dont 31 filles, 2 Béninois, 2 Burkinabè, 2 Camerounais, 2 Maliens, 3 Guinéens, 2 Sénégalais, et 2 Togolais. La cérémonie de baptême de la 79ème promotion s'est déroulée le 24 décembre 2018, au sein de l'EMPT, en présence du Général de corps d'armée Touré Sékou, chef d'état-major général des Armées.



### Journée mondiale de lutte contre la rage à Bondoukou : 24 décès enregistrés en Côte d'Ivoire en 2018

La 12e édition de la Journée mondiale de lutte contre la rage s'est déroulée le 21 décembre à Bondoukou autour du thème : « transmettez le message, sauvez une vie ». Selon le ministre des Ressources animales et halieutiques, Kobenan Kouassi Adjoumani, «pour cette année 2018, l'on note 13 000 personnes exposées dont 24 cas de décès. Ces cas sont survenus dans 19 districts sanitaires dont Bondoukou ».

## A l'International

### > Politique



### Meurtre d'un Ivoirien en Tunisie : « Nous faisons confiance aux autorités pour que la lumière soit faite »

Suite au meurtre de l'Ivoirien, Falikou Koulibaly, en Tunisie, le directeur général des Ivoiriens de l'étranger au ministère de l'Intégration africaine et des Ivoiriens de l'extérieur, Issiaka Konaté, a, dans un entretien avec Jeune Afrique, le 26 décembre 2018, affirmé que les ministères techniques, le gouvernement ivoirien et le Chef de l'État ont été saisis de cette affaire, qu'ils suivent de très près. Et d'ajouter : "la Côte d'Ivoire a saisi officiellement la Tunisie. Nous faisons entièrement confiance aux autorités tunisiennes pour que toute la lumière soit faite".

## Vu sur le Net

### > Economie



### Transports : les véhicules neufs désormais exemptés de visite technique

Le gouvernement ivoirien a décidé qu'un véhicule neuf acheté chez un concessionnaire est exempt de visite technique pour un an. « Les véhicules neufs acquis chez un concessionnaire ne sont pas soumis à l'obligation de visite technique automobile pendant une période d'un an à compter de la date de leur achat » indique un arrêté ministériel transmis par la Direction générale des transports terrestres et de la circulation (DGTTC), à la mi-décembre. Cette nouvelle mesure va soulager les acquéreurs de véhicules neufs des frais du contrôle technique et pourrait inciter davantage les populations à abandonner les véhicules d'occasion et trop âgés.

### > Société



### Réhabilitation des résidences universitaires : Mabri visite les chantiers, de nouveaux restaurants et résidences annoncés

Le ministre ivoirien de l'Enseignement supérieur et de la Recherche scientifique, Albert Toikeusse Mabri a visité, hier 26 décembre, les résidences universitaires d'Abobo, Williamsville et 220 logements en réhabilitation, à Abidjan. Objectif, constater de visu l'état d'avancement des travaux en cours. Selon le ministre, les travaux de réhabilitation en cours ont pour objectif des meilleures conditions d'études possibles, incluant l'hébergement et l'alimentation. "Il y a des perspectives de construction de nouveaux restaurants universitaires et peut-être de nouvelles cités universitaires au niveau d'Abidjan", a-t-il révélé.

## Agence de Presse

### > Politique



### En 2020, «le RHDP gagnera» l'élection présidentielle ivoirienne (Bictogo)

A l'occasion des préparatifs du Congrès constitutif du Rassemblement des Houphouëtistes pour la Démocratie et la Paix (RHDP, la coalition au pouvoir) prévu le 26 janvier 2019, le président du Comité d'organisation du Congrès constitutif du RHDP, Adama Bictogo, a déclaré, mercredi à Abidjan, qu'en 2020, le

RHDP « gagnera » l'élection présidentielle ivoirienne. « Nous, on considère qu'à travers les élections locales et de par le leadership de notre président Ouattara, de par la qualité des compétences au sein du RHDP, on reste la seule offre crédible pour la Côte d'Ivoire. Par conséquent, en 2020, le RHDP gagnera », a-t-il dit.

## > Economie



### Les populations de Dioulatiédougou satisfaites du pont de la rivière Tiemba

Les habitants de Dioulatiédougou, dans le département d'Odienné, se disent satisfaites de la mise en marche, il y a un an, du nouveau pont sur la rivière Tiemba, leur permettant aujourd'hui un gain de 100 km sur le trajet Odienné-Dioulatiédougou-Séguéla. "Nous sommes très contents de ce pont qui offre désormais une meilleure accessibilité à notre localité. Malgré la forte montée des eaux en saison des pluies, nous n'avons plus de difficultés dans nos déplacements", s'est réjoui le secrétaire général de la mairie de Dioulatiédougou dans une note d'information du Centre d'information et de communication gouvernementale (CICG) parvenue à l'AIP.



### Des routes du Cavally bientôt reprofilées

Le conseil régional du Cavally va bientôt reprofiler des routes. Le lancement des travaux a eu lieu, vendredi, en présence des élus, des cadres et des autorités administratives. Ces travaux concernent également le reprofilage lourd de l'axe Guiglo-Tai, long de 85 km. Ces travaux prendront en compte les axes secondaires et les ruelles villageoises, et s'inscrivent dans un vaste programme gouvernemental, a fait savoir la présidente du conseil régional, Anne Désirée Ouloto.



### François Hollande keynote speaker à une conférence d'affaires à Abidjan le 25 janvier

L'ex-Président français, François Hollande, est attendu le 25 janvier 2019 à Abidjan, où il interviendra en tant que keynote speaker (orateur principal) à un dîner-conférence d'affaires dénommé « Business Connexion ». Ce forum qui regroupera des hommes d'affaires du continent portera sur les enjeux et défis des économies africaines. Il s'articulera autour de trois panels : le financement des entreprises, les BTP et l'inclusion financière.



### Une conférence sur l'avenir de la filière thonnière s'ouvre jeudi à Abidjan

Le ministère des Ressources animales et halieutiques organise la troisième conférence sur le thon, les 27 et 28 décembre 2018, à Abidjan, autour du thème «repenser la filière thon en Côte d'Ivoire » en vue de sensibiliser l'ensemble des acteurs à la nécessité de trouver des solutions idoines pour une gestion durable de cette ressource. La conférence, qui réunira les principaux acteurs de l'industrie thonnière et les parties prenantes de Côte d'Ivoire sur le thon, a pour objet de mener des réflexions pour atteindre un plus grand niveau de performance.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic

[www.gouv.ci](http://www.gouv.ci)



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.  
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : [info@cicg.gouv.ci](mailto:info@cicg.gouv.ci) - Site Web : [www.gouv.ci](http://www.gouv.ci).

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.